

Martín Lema propone una intensa limpieza urbana en Montevideo: "No toleraré más grafitis"

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 202
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 170	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martin-lema-propone-una-intensa-limpieza-urbana-en-montevideo-no-tolerare-mas-grafitis_17672.php

**MARTÍN LEMA PROPONE
UNA INTENSA LIMPIEZA
URBANA EN
MONTEVIDEO: 'NO
TOLERARÉ MÁS
GRAFITIS**

Principal

Martín Lema propone una intensa limpieza urbana en Montevideo: "No toleraré más grafitis"

"Martín Lema se pronuncia enérgicamente contra el grafiti y la pintura de espacios públicos"

Martín Lema y su Plan para Montevideo

Martín Lema: "No aceptaré grafitis ni pintadas en

Montevideo"

Montevideo, 26 de octubre de 2023 El candidato a intendente por la coalición, Martín Lema, se pronunció enérgicamente en contra de los grafitis y pintadas en espacios públicos en una reciente aparición en el programa Arriba Gente, emitido por Canal 10. Lema aseguró que, en caso de asumir el cargo, implementará medidas firmes para mantener la ciudad libre de este tipo de vandalismo.

"Yo no voy a aceptar que se estén grafitando ni pintando espacios públicos.

Hay que hacer un gran blanqueo de Montevideo", afirmó el candidato.

Durante la entrevista, Lema detalló que su plan incluirá no solo la prohibición de grafitar, sino también un incremento en las labores de barrido y recolección de residuos, lo que contribuirá a mantener una ciudad más limpia.

Al ser consultado sobre las estrategias para controlar y evitar el grafiti, Lema indicó que se reforzará la seguridad desde la intendencia.

Mencionó ejemplos como el trabajo de los guardaparques, la aplicación de la ley de faltas y la posibilidad de contratar policías eventuales del Ministerio del Interior.

"Se va a incrementar la cobertura en seguridad y dar garantías para que no haya un uso indebido de espacios públicos", aseguró Lema.

La propuesta de Lema apunta a transformar la imagen de Montevideo, enfocándose en la preservación del espacio público y la convivencia ciudadana.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MARTÍN LEMA PROPONE UNA INTENSA LIMPIEZA URBANA EN MONTEVIDEO: 'NO TOLERARÉ MÁS GRAFITIS

Martin lema propone una intensa limpieza urbana en montevideo no tolerare mas grafitis

Tags

octubre, candidato, mantener, montevideo, intendente, grafitis, seguridad, pintadas, pintura, espacios, grafiti, pronuncia

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Martín Lema sugiere la posibilidad de cerrar Tv Ciudad y el Casino Municipal en caso de ser elegido intendente: "Es cuestión de prioridades", afirmó*
- 4.0 *** *El Partido Nacional nombrará a Lema como su candidato para la Imm: "Tiene lo que se necesita para transformar el futuro", afirmó Goñi*
- 4.7 *** *En el marco del esperado encuentro Lema-Bergara en Montevideo, Goñi afirmó que "Lema posee un gran potencial para transformar el rumbo de la historia*
- 4.0 *** *Martín Lema afirmó que se percibe un "ambiente de transformación" en Montevideo y se muestra optimista respecto a la victoria de la coalición*
- 4.1 *** *Martín Lema propuso la controversia al plantear el cierre de Tv Ciudad, resaltando además el respaldo del Partido Independiente hacia su candidatura*
- 3.7 *** *Martín Lema se posiciona como candidato a intendente de Montevideo: "Las calles serán nuestras oficinas", aseguró*

3.6 * *Se posterga otra vez la audiencia por las pintadas en La Mano*

4.1 * *Martín Lema expresó su entusiasmo y prepara un equipo sólido con propuestas innovadoras para asumir la intendencia de Montevideo*

3.6 * *Martín Lema afirmó que su postulación a la Intendencia Municipal representa "una chance para implementar un cambio significativo*

3.6 * *Martín Lema expresa su firme convicción en la victoria para las próximas elecciones*

Comentarios

Diego Alejandro Durán

18-02-25 03:38

la verdad me parece medio exagerado lo que dice Lema, el grafitti es una forma de expresión para muchos, no todo lo que se pinta es vandalismo. ademas, hay otras prioridades en Montevideo, es mejor enfocarse en mejorar la calidad de vida y no tanto en controlar lo que se pinta en las paredes.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas

entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf

uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo